

## Campoo

Los objetivos para este año son el acabado del nuevo estadio de fútbol y el ascenso de categoría

## La nueva Junta Directiva del club deportivo Naval planifica la próxima temporada

ARTURO QUEIMADELOS. Reinosa

Juan José de Castro Arozamena será el presidente del Club Deportivo Naval la próxima temporada según aprobación de los socios de esta entidad deportiva el pasado cinco de julio, estando acompañado en la dirección del club por Miguel González Cue-  
to, vicepresidente; Margarita Fernández Montes, secretaria; Ar-

turo García Rojo, tesorero y diez vocales: José María Dobarganes Gómez, Francisco Javier Campos Fernández, Mariano Barrio Fernández, Ricardo Gutiérrez Gutiérrez, Antonio Hoyos Gutiérrez, Domingo López Fernández, Luis Salvador López Pérez, Pedro Antonio López, Bernabé Ruiz Gutiérrez y Federico Ortega Coira.

El pasado 5 de julio se celebró en la Casa de Cultura Sánchez Díaz de Reinosa una reunión de socios del Club Deportivo Naval de Reinosa en la que se constituyó una nueva junta directiva del club deportivo con la intención de "seguir un año más al frente del Naval para, según explicó la directiva, aproximadamente en abril o mayo crear una mesa extraordinaria para celebrar nuevas elecciones". La nueva junta avisó que no tiene intención de presentarse un nuevo año, dejando claro que "las candidaturas deberán presentarse debidamente, es decir, presidente y equipo completo, para así poder desenvolverse con mayor autonomía y rigor".

### Presupuestos

Acto seguido se procedió a dar lectura de los presupuestos, dejando constancia que el club comienza esta temporada con un déficit de 7.000 euros, constatándose de que ésta junta se regirá por presupuestos. Aunque la principal preocupación para todos fue el acabado del campo, puesto que el equipo ha tenido que salir de su campo toda la temporada, no pudiendo



Estado en el que se encuentra el campo del Naval.

QUEIMADELOS

compartir con sus socios y aficionados su juego.

El presidente Juan José de Castro también quiso exponer la buena disposición del alcalde, diciendo que "había presen-

tado un extenso proyecto al Ayuntamiento, con el fin de agilizar los trámites y explotación del campo, quedando el regidor que lo presentará a pleno". Por último, el alcalde co-

mentó que los entrenadores y jugadores están dispuestos a encarar la nueva temporada con la ilusión de subir de categoría y poder así dar una alegría a sus socios".

La iglesia de San Sebastián ganará en protagonismo

## Barrio resalta la relevancia de la urbanización de la Plaza Juan XXIII

A. Q. Reinosa

A propuesta del Ayuntamiento de Reinosa y financiadas por el Gobierno de Cantabria se han iniciado las obras de urbanización de la Plaza Juan XXIII y la calle San Sebastián, un proyecto que pretende corregir "la excesiva fragmentación de este espacio público, integrar y dar un mayor protagonismo a la Iglesia de San Sebastián, monumento de carácter histórico artístico", y que forma parte según el alcalde de la localidad "de una estrategia municipal de recuperación de la ciudad para los ciudadanos, creando entornos para disfrutar paseando".

La actuación, que se verá completada próximamente por las previstas en la Calle Mayor y la Plaza Díez Vicario, contempla

sustituir el deteriorado pavimento actual de la Plaza por el adoquino de la Calle San Sebastián, a instalar frente a la iglesia, y baldosa de piedra arenisca silícea; mantener parte del arbolado, salvo el que impide la integración del edificio religioso, así como recuperar los bancos de piedra, restaurando la rejería de los respaldos y reconstruyendo los basamentos de piedra.

### Materiales

Para Barrio, "los materiales a utilizar, la recuperación de los adoquines así como la rehabilitación de los bancos, permiten llevar a cabo una intervención lo menos agresiva posible, totalmente acorde con la historia de esa zona de la localidad que, tras



La plaza de Juan XXIII presenta este aspecto.

QUEIMADELOS

la finalización de las obras, facilitará el paso de numerosos ciudadanos que diariamente se dirigen a sus centros escolares".

Con un presupuesto base de li-

citación de 308.493 euros y un periodo de ejecución de cinco meses, la ejecución del proyecto de urbanización de la Plaza Juan XXII y calle San Sebastián será

## Reinosa acoge una nueva semana dedicada al cine europeo

A. Q. Reinosa

La cinta dirigida por Christian Carion *Feliz Navidad*, abrirá hoy en el Teatro Principal la programación de la V Semana de Cine Europeo de Reinosa, organizada por el Ayuntamiento de la ciudad. Con Diane Kruger, Guillame Canet y Benno Fürmann como actores principales, esta coproducción europea, inspirada en una historia real acontecida en una Nochebuena durante la Primera Guerra Mundial, presenta a "tres bandos enfrentados que deciden enterrar a sus muertos, darse una tregua y celebrar juntos las fiestas".

Con un palmarés que incluye los premios a mejor película, director, actor, montaje y de la crítica logrados en la edición número 18 de los galardones del Cine Europeo, se proyectará mañana martes *Caché* (Escondido), del realizador austriaco Michael Haneke.

Una pareja burguesa interpretada por Juliette Binoche (Anne) y Daniel Autevil (Georges) ven amenazada una vida aparentemente estable y feliz con la llegada de unas cintas de vídeo con escenas de la casa, la vida familiar y el pasado de Georges. El ciclo continuará el miércoles con los hermanos belgas Dardenne y su drama *El niño*, un duro film premiado en 2005 con La Palma de Oro del Festival de Cannes que habla de los miedos y dudas de una paternidad temprana, de la responsabilidad, el amor y el arrepentimiento.